

La transition énergétique dans l'agriculture au cœur d'un projet collaboratif

26 juin 2024



La transition énergétique dans l'agriculture au cœur d'un projet collaboratif : le projet FriAgro, en cours de montage par INNOSQUARE et la HEIA-FR.

La recherche d'efficacité énergétique et la transition vers des énergies renouvelables est un axe stratégique pour l'avenir.

Les agriculteurs et les maraîchers n'y couperont pas. Ils doivent faire face à l'augmentation des coûts de l'énergie et à des exigences des distributeurs imposant une production agricole et maraîchère « 100% énergie renouvelable » à l'échéance 2025. Pour la conservation des légumes et fruits, les halles climatisées et contrôlées en humidité constituent une réelle problématique.

Initié par l'entreprise So'watt SA à Fribourg et l'institut Energy de la HEIA-FR, le consortium de projet est en phase de constitution avec la recherche d'entreprises partenaires dans les techniques énergétiques et la production agricole et maraîchère.

Ce projet est présenté dans la Newsletter Innovation de la CCIF du mois de juin.

Chaque trimestre, retrouvez la Newsletter innovation de la CCIF et découvrez notamment les appels à partenaires, sources de financement ou appels à projet, les temps forts de l'innovation dans le canton et les actualités inno des membres.

Le service innovation est à votre service, n'hésitez pas à nous contacter: innovation@ccif.ch